
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ５年１１月２１日 

質問者氏名  出澤 大 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．本市の基金について 

 

 

 

 

 

 

２．本市の市債について 

 

 

 

 

 

 

３．牛久市公共施設等総合管理計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

４．事務事業評価制度について 

 

 

５．本市の税収について 

1 本市において積み立てている全ての基金の項目

とその目的や使途について伺う。 

2 それら全ての基金の直近５年間の各年度末での

基金残高の推移と傾向を伺う。 

3 県内の他市町村と比べてどのような状態と認識

しているか。 

 

1 市債とはどのようなものと捉えているのかを伺

う。 

2 直近 5 年間の各年度末の市債残高の推移とその

傾向を伺う。 

3 県内の他市町村と比べてどのような状態と認識

しているか。 

 

1 今後４０年間の公共施設の更新費用の推計が出

されているがこれは現在ある全ての公共施設が

維持されるという前提なのかを伺う。 

2 計画の中に明記されている人口推計については

既に現実との乖離が見られるとの認識だが執行

部の受け止めを伺う。 

3 今後４０年間で必要な更新費用のうち、どのくら

いの金額を基金として積み立てようとお考えなの

か、目標金額があれば伺う。 

1 執行部も表明していた「事業の取捨選択」を行う上で

必要だと思われる事務事業評価制度については

どのようにお考えなのかを伺う。 

1 本市の税収に占める法人所得税の割合についてはど

のような認識かを伺う。 

※ この内容は具体的に記載してください。 


